



Groupe Front National - Région Centre – Val de Loire

Orléans, le 23 Juin 2017,

NON, GUILLAUME PELTIER N'EST PAS LE « CHEF » DE L'OPPOSITION A LA REGION

Interrogé par la Nouvelle République (édition du 23/06/2017) Guillaume Peltier s'auto proclame une nouvelle fois « *chef de l'opposition* » au Conseil régional.

Or Guillaume Peltier n'a jamais été le « chef » de l'opposition, mais le président d'un des deux groupes d'opposition, si tant est que le sien s'oppose sérieusement à la politique de François Bonneau et des socialistes en région Centre-Val de Loire.

A titre d'exemple, lors des deux dernières commissions permanentes régionales Guillaume Peltier n'est pas intervenu une seule fois, et son groupe a tout voté ! Drôle d'opposition. En réalité il a surtout utilisé son mandat régional à faire campagne pour sa circonscription.

Au contraire le groupe Front National a su prouver depuis le début de la mandature qu'il représentait une opposition sérieuse, crédible et constructive, faisant des observations dont la majorité est souvent obligée de tenir compte.

